



COLEGIO ISABEL RIQUELME

U.T.P.

GUÍA DIGITAL N°3

TAREA

ASIGNATURA: RELIGIÓN

CURSO: 8°

DOCENTE: CLARA HENRIQUEZ / MARIA V. DE GEYTER

SEMANA: 27 al 30 de abril 2020

CONTACTO: clarahenriquez@gmail.com / vikitovita@hotmail.com

OBJETIVO APRENDIZAJE: Conocer frutos de la resurrección de Cristo, sin la cual vana sería nuestra predicación y nuestra fe.

INDICADOR: Señala resultados/beneficios de la resurrección de Cristo para la fe cristiana

Lee atentamente las siguientes citas de la historia bíblica sobre la resurrección de Jesús de entre los muertos, enseguida resuelve las actividades de la guía para reforzar tus conocimientos.

La Resurrección de Jesús

Mateo 28: 1-10

1 Pasado el día de reposo, al amanecer del primer día de la semana, vinieron María Magdalena y la otra María, a ver el sepulcro.

2 Y hubo un gran terremoto; porque un ángel del Señor, descendiendo del cielo y llegando, removió la piedra, y se sentó sobre ella.

3 Su aspecto era como un relámpago, y su vestido blanco como la nieve.

4 Y de miedo de él los guardas temblaron y se quedaron como muertos.

5 Mas el ángel, respondiendo, dijo a las mujeres: No temáis vosotras; porque yo sé que buscáis a Jesús, el que fue crucificado.

6 No está aquí, pues ha resucitado, como dijo. Venid, ved el lugar donde fue puesto el Señor.

7 E id pronto y decid a sus discípulos que ha resucitado de los muertos, y he aquí va delante de vosotros a Galilea; allí le veréis. He aquí, os lo he dicho.

8 Entonces ellas, saliendo del sepulcro con temor y gran gozo, fueron corriendo a dar las nuevas a sus discípulos. Y mientras iban a dar las nuevas a los discípulos,

9 he aquí, Jesús les salió al encuentro, diciendo: ¡Salve! Y ellas, acercándose, abrazaron sus pies, y le adoraron.

10 Entonces Jesús les dijo: No temáis; id, dad las nuevas a mis hermanos, para que vayan a Galilea, y allí me verán.

11 Mientras ellas iban, he aquí unos de la guardia fueron a la ciudad, y dieron aviso a los principales sacerdotes de todas las cosas que habían acontecido.

12 Y reunidos con los ancianos, y habido consejo, dieron mucho dinero a los soldados,

13 diciendo: Decid vosotros: Sus discípulos vinieron de noche, y lo hurtaron, estando nosotros dormidos.

14 Y si esto lo oyere el gobernador, nosotros le persuadiremos, y os pondremos a salvo.

15 Y ellos, tomando el dinero, hicieron como se les había instruido. Este dicho se ha divulgado entre los judíos hasta el día de hoy.

16 Pero los once discípulos se fueron a Galilea, al monte donde Jesús les había ordenado.

17 Y cuando le vieron, le adoraron; pero algunos dudaban.

18 Y Jesús se acercó y les habló diciendo: Toda potestad me es dada en el cielo y en la tierra.

19 Por tanto, id, y haced discípulos a todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo;

20 enseñándoles que guarden todas las cosas que os he mandado; y he aquí yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo. Amén.

Actividad 1. Después de leer la historia Bíblica lee la siguiente reflexión y responde en tu cuaderno de religión con letra clara y cuidando la ortografía las preguntas a continuación.

Reflexión

El mayor acontecimiento de toda la historia humana fue encontrar la tumba de Jesús vacía. Aquí radica la gran diferencia entre el cristianismo y las religiones del pasado y del presente, Jesús, el Hijo de Dios, está vivo, él venció y conquistó la muerte a diferencia de los profetas o fundadores de las otras religiones que permanecen muertos.

La tumba vacía de Jesús es la evidencia más contundente del cristianismo.

La resurrección de Jesús nos asegura la vida eterna prometida por Él “Porque Yo vivo, vosotros también viviréis” Juan 14:19. Jesús ha vencido y conquistado la muerte. San Pablo nos ratifica esto en 1 Corintios 15:20-22.

20 Mas ahora Cristo ha resucitado de los muertos; primicias de los que durmieron es hecho.

21 Porque por cuanto la muerte entró por un hombre, también por un hombre la resurrección de los muertos.

22 Porque así como en Adán todos mueren, también en Cristo todos serán vivificados” 1 Corintios 15:20.

El ángel les dio cuatro mensajes a las mujeres: 1) “No temáis”; ya que la noticia no era motivo para tener temor sino gozo. 2) “No está aquí”; esto quiere decir que estaban buscando en el lugar equivocado. A Él no había que buscarlo entre los muertos. 3) “Venid y ved”; en caso de que dudaran, el ángel les mostró la evidencia más

contundente; La tumba vacía. 4) “id pronto y decid”; se les dio la responsabilidad de llevar la buena noticia de la resurrección a los discípulos. Esa misma misión tenemos todos los creyentes en Cristo.

Es importante compartir la gran noticia de que Cristo vive, que Cristo resucitó de los muertos y que ahora está sentado a la diestra del trono de Dios hasta su segunda venida.

Preguntas:

1. ¿Cuál fue la sorpresa de las mujeres cuando llegaron al sepulcro?
2. ¿Qué conquistó Jesús al haber resucitado?
3. ¿Cuál fue la promesa hecha por Jesús a sus discípulos en cuanto a la resurrección?

Querido estudiante, es mi deseo que te encuentren muy bien junto a tu familia, deseo además que en estos días donde se recuerda la vida, muerte y resurrección de Jesucristo el Hijo de Dios, que la alegría de su resurrección y su paz reinen en tu corazón, en tu hogar junto a los tuyos.

¡Feliz pascua de resurrección!